

学校だより



添川小学校

2018. 3. 07

第 2 1 号

# しらかわ

いきいき なかよく ほこりを持って

昨日（6日）は、二十四節気の一つ「啓蟄（けいちつ）」でした。啓蟄は冬眠していた虫が穴から出てくる頃という意味だそうです。実際に虫が活動を始めるのはもう少し先でしょうが、日照時間が日ごとに長くなるなど、確実に春の到来を感じます。

今月17日は『修了式』、18日は『卒業式』です。学校では子ども一人一人が有終の美を飾ることができるよう支援してまいります。地域の皆様、保護者の皆様のご協力もこれまで同様よろしくお願いいたします。

## 感謝の気持ちを伝えよう【6年生を送る会】

送る会に先立ち、委員会引き継ぎ



5年生が編集した6年生の「年長さんからのスライド」にみんな釘づけ。6年生のみなさん、大きくなったんだなあ。

縦割り班で6年生と一緒にゲームを楽しみました。



6年生へ寄せ書きのプレゼント。とっても嬉しそうに受け取っていました。



在校生から6年生へ、そのあと6年生から在校生へとエールの交換。どちらも思いがこもった素晴らしい応援でした。

5年生・4年生が中心になって企画運営した送る会。うまくいったことは6年生の笑顔が物語っていました。卒業式まであと1週間あまり。在校生は6年生からたくさん学んでほしい、そして6年生にはよき姿をたくさん見せてほしいということをお願いしています。

## 教室や学習室にも感謝！！

先週2日（金）に教室・学習室の大掃除を行いました。  
前日にメラミンスポンジを使って床の汚れ落とし。見た目以上に汚れていた床がどんどんきれいになっていくことに驚きと喜びを感じながら1年間お世話になった部屋をきれいにしようと一生懸命に取り組む姿が見られました。

2日には、教室内の机やイス、荷物を移動して、ゴミを掃き出した後に水拭き。仕上げのワックスがけは教職員の手で行いました。

感謝の気持ちがぴかぴかになった床から伝わってきました。



## 今後の学校運営に反映させていきます。

### ～今年度2回目の学校評議員会から～

昨日6日に、今年度2回目となる学校評議員会を開催しました。

この学校評議員会のめあては以下の2つです。

- ◇ 学校運営に地域の方や保護者の意向を把握して反映させることにより、開かれた学校づくりを推進すること
- ◇ 学校の教育活動等の情報を提供し、説明責任を果たすこと

会では今年度の本校の教育活動を振り返り、評議員の皆様から意見交換をしていただきました。

#### ■ 地域に開かれた学校 ■

- \* 各種のたよりが詳しい内容になっている。また、子どもたちを前面に出し、様子がよくわかる。
- \* （学校は、保護者や地域住民が学校に気軽に行ける機会を設けているか、という点に関して）たより等で機会をPRしているが、十分な効果が出ていないのではないか。  
学習発表会の折には、案内を出す対象などを考慮するなど、工夫が必要。  
また、子どもたちの授業の様子など、学校生活を見ていただく機会や対象を広げていくことも考えてほしい。
- \* 地区の農業団体、高砂会、育成会、特技をお持ちの個人、自然の家などと連携して教育活動を行っていることは、子どもたちにとって大切である。

#### ■ 子どもの体力 ■

- \* グラウンドに「ベース・ウォール」が設置され、子どもたちの投力が増したのは素晴らしい。環境を上手に利用すること、環境を整えることが大事。

#### ■ 地域での子どもの様子 ■

- \* あいさつに関しては、時と場などによって差があるが、全体として元気にできている。
- \* 言葉遣いに関しては、緊張した場面と子ども同士の遊びの場に見られるが、子どもらしさという面からその差は当然であろう。
- \* 子どもたちの交通安全マナーについては、ほぼ守られている。これからも見守っていきたい。

## 卒業式までの主な予定



9日（金）卒業式練習	14日（水）振り替え休業日 ※17日（土）が授業日になるので振り替えでお休みになります。
10日（土）6年生そば打ち体験	16日（金）卒業式練習 飯豊中卒業式
11日（日）6年生 いいで希望塾体験	17日（土）修了式 卒業式練習
12日（月）いのちの日 卒業式練習 清掃強調週間開始	18日（日）卒業式

